

ちょっとした、得する！耳寄り情報

Vol. 35

てんこもり



発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部
TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

あけましておめでとうございます。今年も
よろしく願い申し上げます



は鮎漁などの漁業を始めとして大変豊富な農水産物の生産を可能にしています。また、美濃和紙や郡上本染などの伝統工芸を支える川でもあります。こうした、

多くの文化と産業が一体となつて共存する地域が清流長良川上中流域であり、この象徴として「清流長良川の鮎」が上げられます。「清流長良川の鮎」と言えば鵜飼漁ですが、鵜飼漁は既に一漁法から観せ

祝「清流長良川の鮎」 における人と鮎のつながり」 世界農業遺産認定!!

昨年末に大変喜ばしいニュースがありました。1年前の「てんこ盛りVol. 31」で紹介させていただいた、「清流長良川の鮎」が12月15日に世界農業遺産に認定された事です。一年前の記事を再掲しますと

【清流長良川は、源流で森林をはぐくみ、その中流域で

る風景としてその文化的価値は世界の多くの人の知る所となつていきます。さらにこの「清流長良川の鮎」を守る為、多くの流域住民の方々が河川の保全活動に尽力され、人と自然が一体となった里川の河川文化圏が形成されています。こうした「清流長良川の鮎」の世界農業遺産認定に向けて

の活動を、みんなで応援して行きたいと思えます。」

このように弊社も微力ながら応援させていただきましたが、こうした趣旨が評価され、次世代へ継承してゆくべき重要な地域・文化として世界的に認められたことに、岐阜県民として誇りを感じます。認定に向けて尽力されました、岐阜県農政部長村振興課様をはじめ関係者の方々に心より敬意を申し上げます。

by 安江

ニュース

2017年

平成27年3月14日に北陸新幹線が開業しました。2015年の明るいニュースとして記憶されている方も多いと思います。

新幹線の開業により、石川・富山県の主な観光地は活気づき、予想以上に地域経済を押し上げていくそうです。今回はてくにいく(Tech n i c)から外れた話題ですがお付き合い願います。

私事ですが、11月の初めに石川県の和倉温泉に泊まり、輪島の朝市などを楽しんでき



能登島大橋

ました。新幹線開業前の人波を知るわけではないのですが、観光客は多めの感想です。和倉温泉街の近くに能登島大橋があり、能登島に渡るこゝが出来ます。能登島の山々はとても緩やかです。これはおそらく島の半分がグリーンタフで形成されているからだと思えます。グリーンタフとは2,000〜1,700万年前の激しい火山活動で形成された火成岩の総称です。観光遊覧船から能登島大橋を眺めると、屏風岬(能登半島側)と屏風崎(能登島側)の露頭は、同じ乳灰色の縞模様がある急崖でした。これは鮮新世の堆積岩です。この地質時代の堆積岩が能登半島の北部にも分布しています。しばしば地すべりが発



白米千枚田

生する地層として有名で、地すべり防止区域や崩壊災害危険地の密集するところとなっています。世界農業遺産の千枚田は有名な観光スポットになつていますが、明瞭な地すべり地形を見ることができません。中新世に始まる北陸地方の地質的大変動は、日本海に面した地域一帯に広くまたがるもので、日本海の誕生や日本列島の成立に深い関わりをもつ大変動の証拠と云われています。私の場合、温泉や海の幸、輪島の朝市の楽しみもさることながらジオ的な楽しみに溢れる北陸旅行となりました。

北陸新幹線は1992年に富山県小矢部市〜金沢間が最初の区間として工事に着手し、以来約22年半の年月を経て東京〜金沢間が結ばれました。結構な年月をかけて達成したプロジェクトです。下呂に住む私にとって、北陸新幹線の開業で生活が特別変わるわけではありませんが、観光地が人で溢れることは良い事です。この人の流れを、岐阜の白川郷や高山、下呂まで繋げられたら素敵ですね。

by FATかとう

メニュー3
その2
おいしいお店
紹介します!

今回は3軒のおいしいお店を紹介します。

1軒目は恵那市岩村の国道363号から700mほど山側に少し離れた高台にある、古民家ギャラリー喫茶 『神谷家』です。

『神谷家』は、築300年以上の古民家を利用した喫茶店で、その日に地元でとれた新鮮な野菜を利用した健康にやさしいランチが楽しめます。コーヒーは、有機栽培で作ったコーヒー豆を、5〜6時間かけて水出しで抽出してあげる



こと、3月からの土日は営業してみえます。岩村城跡と城下町を見学しながら足を運んでみてはいかがですか。岐阜県恵那市岩村町富田1429【営業日】土日のみ(3月〜11月)【営業時間】8時15分〜17時【電話】0573(43)2788 by島崎 (URL www.kamiya-ke.jp)

2軒目に紹介するお店は、大垣市長沢町にある「カフェ 待夢(タイム)」さんです。

こちらのお店は100種類をこえるモーニングメニュー

があり、朝6時から夕方5時までモーニングを注文できます。メニューをみますと洋風トーストにはじまり和風料理、スイーツ、ハンバーガーなどバラエティに富んでいます。モーニングと同様に、ランチメニューもコスパ抜群です。ワンコインで食べることができます。ランチは朝10時から夕方5時まで提供しております。月初めにその月の献立表が貼りだされますので、お客さんの中には好きな献立を狙って食べにくる方もいらっしゃるようです。



今回、私はテリマヨエッグハンバーグ(スタッフおすすめNo.1)を食べました。熱い鉄板の上のつたメニューが多



ツアツなうちに美味しくいただくことができます。是非みなさまもご賞味ください。◇岐阜県大垣市長沢町6丁目1番地 説田ビル1F ◇営業時間 6時〜17時 ◇定休日 毎週日曜日 ◇電話0584(75)2281 駐車場が有ります。

3軒目に紹介するお店は、郡上市白鳥町にある、『はせ川』さんです。

店内の雰囲気は、夜が居酒屋さんというところもあり、カウンターと座敷の両方がある落ち着いた感じの店内です。昼のランチは日によってメインが替わるようですが、AとBの2種類があり、今回はマグロフライをいただきました。料理が出てきたときに、鉄板の上の山盛りの野菜とマグロフライに驚かされ、付け合せ料理も4種類ほどあり、かなりのボリュームでした。どの料理もとても美味しく、ほか



今回の「てんこもり」いかがでしたでしょうか?今回も私達が、最近気になった事や楽しかった事、ちょっと得しそうな事等を紹介させて頂きました。また読者の皆様からも、色んなニュースの紹介をお待ちしております。(自慢話、おいしい・楽しいスポット紹介、サークル紹介等どんなことでも結構です。)写真をつけてくださいれば最高です!こちらまでご連絡下さい。丸ス産業株式会社「てんこもり」編集部 責任者 藤井 TEL 0574-72-1318 FAX 0574-72-2739 s-fujii@marusu21.co.jp

てんこもり編集部より
ひびき

で、夜の居酒屋バージョンになった『はせ川』さんにも、一度行ってみたいと思います。お問い合わせ 郡上市白鳥町為真946-1 TEL 0575(82)3510 by柘植(章)



のランチメニューも食べてみたくなりました。昼のランチがとっても良かったの